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Governo do Estado entrega obras 
de revitalização para o turismo de 

Águas de Lindóia 

Feito histórico: Vôlei de Artur 
Nogueira disputa Campeonato 

Paulista pela 1ª vez

Vice-Presidente Geraldo 
Alckmin é recebido pelo 

prefeito Gustavo Reis e anuncia 
recursos para Jaguariúna 

Itapira é inserida no Programa 
Rotas Rurais e inicia cadastro 

de propriedades

Prefeitura 
de Mogi 
Mirim 

concede 
terreno para 

entidade 
protetora de 

animais

Secretária 
de turismo 
e cultura de 
Jaguariúna 

recebeu 
o prêmio 
mulher do 

ano

Amparo inaugura dia 31 o 
Centro de Saúde da Mulher 
com serviços especializados 
de ginecologia e obstetrícia

Feira Noturna de Mogi Guaçu é sucesso de público na Avenida 
Alíbio Caveanha  

Milhares de pessoas 
prestigiaram a estreia 
da Feira Noturna Sa-
bor da Rua na Avenida 
Alíbio Caveanha, na 
última sexta-feira, dia 
26 de maio. O ende-
reço e o novo formato 
foram aprovados pelo 
público que passaram 
pelo local. São mais 
de 50 expositores e 
uma variedade de co-
mida e bebida, além de 
artesanato. Os shows 
de: Mogiano & Mo-
gianinho e da Banda 
Pegada Universitária 
levaram diversão para 
as famílias que por lá 
passaram. O prefei-
to Rodrigo Falsetti, 
o vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel 
e o deputado federal 
Arnaldo Jardim sauda-
ram o público presente 
ao lado de vereadores e 
secretários municipais.
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O Turismo ganhou força na manhã do último sábado (27/5), na estância 
de Águas de Lindóia (SP) que integra o Circuito das Águas Paulista ao lado 
de mais oito municípios, com a inauguração de duas obras de revitalização 
de equipamentos públicos que irão beneficiar os moradores e visitantes. A 
verba para essas intervenções é oriunda do Departamento de Apoio ao De-
senvolvimento dos Municípios Turísticos (Dadetur), da Secretaria de Turismo 
e Viagens do Estado de São Paulo (Setur-SP), por meio de convênios para 
infraestrutura turística.

Mogi Mirim terá um 
novo espaço para o aco-
lhimento de animais 
abandonados. Para a 
concretização desta ini-
ciativa, a Prefeitura fará 
a concessão gratuita de 
uma área de quase 4 
mil² no bairro do Mi-
rante, para a Associa-
ção Vida - Voluntários 
Independentes, o que 
permitirá a ONG (Or-
ganização Não-Gover-
namental) ter a sua sede 
própria.

Na noite da última 
terça-feira (23), aconte-
ceu em clima de gala a 
Premiação “Mulher & 
Homem do ano”, sendo 
desta vez Edição Es-
pecial Fênix, a qual foi 
realizada no Espaço Za-
beu, situado no bairro 
do Ipiranga, na capital 
paulistana.

Visando a política de atenção integral à saúde da 
mulher, a Prefeitura da Estância de Amparo, por meio 
da Secretaria de Saúde, inaugura às 8h30 da próxima 
quarta-feira, dia 31 de maio, o Centro de Saúde da 
Mulher Beatriz Galvão de Campos Cintra. No espaço, 
localizado na Rua Prefeito Gustavo Vasconcelos, 137, 
no Centro da cidade, serão oferecidos atendimentos à 
mulher por meio de uma equipe especializada.

A Associação Desportiva de Voleibol (ADV) de Ar-
tur Nogueira conquistou um feito histórico. O time de 
voleibol masculino apoiado pela Prefeitura, através da 
Secretaria de Esporte, Lazer & Juventude, disputará o 
Campeonato Paulista pela primeira vez. A estreia foi 
nesta segunda-feira (29), em Bauru - contra o SESI 
Bauru.

Segundo a técnica Karoll Laranja, essa conquista 
inédita é fruto de muita dedicação do time noguei-
rense.

O vice-presidente da República, Geraldo Alckmin, 
esteve nesta sexta-feira (26) em Jaguariúna. Ele foi 
recebido pelo prefeito de Jaguariúna e presidente do 
Conselho de Desenvolvimento da Região Metropolitana 
de Campinas (RMC), Gustavo Reis. Ao lado do prefeito, 
o ex-governador de São Paulo, que também é ministro 
da Indústria e Comércio, anunciou algumas medidas 
que beneficiam Jaguariúna

                        Página 8.



2 30 de Maio 2023| Caderno a -

Publicado por LC Benedito & Vicenzotti ltda. - CNPJ: 
68.282.656/0001-88
Diretor Geral: Luis Carlos Benedito - Fundação: 
02/04/1999

Redação: 
(19) 3896-1581 - E-mail: jornalismo@jornaloregional.net  
Circulação:
Amparo - Artur Nogueira - Conchal - Cosmópolis - En-
genheiro Coelho - Espirito Santo do Pinhal - Estiva Ger-
bi- Holambra- Itapira - Jaguariúna - Mogi Guaçu - Mogi 
Mirim - Paulínia - Pedreira - Santo Antonio de Posse
Serviço de atendimento ao assinante  e assinatura: De 
segunda  a  sexta-feira,  das 8h00 às 18h00
ENDEREÇO:
Santo Antonio de Posse: Travessa Joaquim Alves Barbo-
sa, nº 65 – Centro

Central de Anúncios:
(19) 3896-1581  |  3896-1916 -   E-mail: comercial@
lclider.com.br
COLABORADORES:
O Regional abre espaço para os interessados em publicar 
seus artigos. Entre  em contato pelo email:  jornalismo@
jornaloregional.net
Os artigos publicados neste jornal são de total respon-
sabilidade de seus autores e não refletem a opnião deste 

jornal. O Jornal O Regional se reserva ao direito de 
selecioná-los para publicação e fazer adequadações à 
linha editorial. As correspondência sem identificação 
completa serão desconsideradas.

ARTIGOS

A paixão popular ja-
mais conheceu lógica. 
Em todos os tempos 
e em todas as partes, 
o desvario popular é 
sempre, ... um desva-
rio. Existem desva-
rios contemporâne-
os? Sim. Em todos os 
espaços. É só prestar 
atenção. 

Quando estudamos 
o crime multitudiná-
rio, sabemos que o 
grupo inebriado pela 
febre da insanidade, 
é capaz de condutas 
que os indivíduos – 
isoladamente – não 
adotariam. Apoiar-se 
em companhias arti-
ficiais, hoje virtuais, 
sugere ao humano ser 
invencível. Isso o leva 
a perpetrar desatinos, 
sem atentar para as 
consequências. 

Imagine-se, agora, 
o estímulo intensifi-
cado pela Inteligência 
Artificial. Ela conse-
gue penetrar no ínti-
mo das consciências, 
pois a cada clique em 
qualquer bugiganga 
eletrônica – celulares, 
smartphones, Ipho-
nes, tablets, note-
books, computadores 
pessoais, etc. etc., - o 
usuário vai deixando 
rastros de suas pre-

ferências. O DNA do 
dependente da comu-
nicação digital está 
nesses instrumentos 
que vão fortalecendo 
tendências e intensi-
ficando sentimentos. 
Predominantemente 
os odiosos. 

Muitos episódios 
isolados já ocorreram 
e evidenciam o quão 
perigosa é a turba ira-
da. Ela não reflete. Não 
raciocina. Não ponde-
ra. Vai para o ataque e 
ninguém consegue fre-
á-la. É assim que, sem 
qualquer dúvida e co-
medimento, lincha-se 
alguém. Sintoma de 
que as atuais gerações 
têm dificuldade em 
discernir, é a pronta 
resposta a qualquer 
indagação: “Com cer-
teza!”.

Ora, certeza é um 
estágio a que se chega 
após serena reflexão. 
A dúvida como hia-
to para se chegar ao 
convencimento é algo 
saudável. O que im-
pressiona em nossos 
dias, é a pressa com 
que se atinge o absolu-
to, em questões ainda 
candentes, suscetíveis 
de sedimentação.

Quando é que se 
voltará ao estágio 

de lenta evolução do 
pensamento, da aná-
lise ponderada dos 
argumentos, do cotejo 
desarmado de prós e 
contras, para só então 
se adotar uma posi-
ção?

O ritmo febricitante 
da sociedade atual, 
com aceleração cres-
cente de hábitos au-
tomatizados, sem a 
meditação que serviria 
para clarear a mente, 
não permite cultivar 
esperança de que nos 
tornemos uma socie-
dade sensata.

E pensar que as 
eleições se decidem 
no impulso, a partir de 
imagens produzidas 
pela arte da publicida-
de, à luz de sensações 
tão distantes do bom 
senso! A sensatez já 
foi sepultada e esque-
cida, principalmente 
nas instâncias em que 
deveria preponderar. 
Humanidade desmio-
lada e triste!

*José Renato Na-
lini é Diretor-Geral 
da UNIREGISTRAL, 
docente da Pós-gra-
duação da UNINOVE 
e Secretário-Geral da 
Academia Paulista de 
Letras. 

“Eis que Jesus vem 
com as nuvens, e todos 
os olhos O contempla-
rão, até mesmo os da-
queles que O traspassa-
ram. E todas as nações 
da Terra se lamentarão 
sobre Ele. Sim. Amém” 
(Apocalipse, 1:7).

O que expressa o 
fato de vir Jesus so-
bre as nuvens, além do 
entendimento literal 
aqui descrito? Exprime 
que, quando Ele vol-
tar, todas as coisas Lhe 
devem ser devolvidas, 
não somente a Religião, 
mas também a Política, 
a Filosofia, a Ciência, 
a Economia, a Arte, o 
Esporte e tudo o mais, 
porque estes foram ta-
lentos que o Senhor da 
Seara deixou com Seus 
servidores de forma que 
os multiplicassem, en-
quanto Ele saía numa 
viagem. Na volta, con-
cedeu a cada um de 
acordo com as obras 
de cada um: aos que 
cumpriram seus com-
promissos, o prêmio 
da honra; aos que os 
desprezaram, a sanção 
— correspondente (A 
Parábola dos Talentos 
— Evangelho de Jesus, 
segundo Mateus, 25:14 
a 30). Na Seara de Deus 
não pode prosperar o 
crime da impunidade, 
que a tantos malefícios 
tem arrastado povos 
inteiros.

“Eis que Jesus vem 
com as nuvens”, quer 
dizer, vem no Alto, para 
onde nós, qualquer que 
seja nossa crença, ou 
descrença, devemos 

elevar todas essas coi-
sas que têm sido cons-
purcadas pelo escárnio 
de alguns, para recebe-
rem a Sua iluminação. 
É tempo de a humani-
dade olhar para cima. 

Jesus vindo sobre 
as nuvens significa ain-
da que Ele retorna na 
plenitude de Sua Força 
Moral, da Sua Autori-
dade, da Sua Grande-
za. Somente Ele pode 
limpar as mentes de 
todas as criações do 
pensamento desgover-
nado, para que possam 
brilhar, iluminando-
-nos com a parte divina 
da Religião, da Política, 
da Ciência, da Filosofia, 
da Economia, da Arte, 
do Esporte e o que mais 
o seja. Eis a Política de 
Deus: mostrar que na 
Bíblia Sagrada, desde o 
primeiro livro do Pen-
tateuco mosaico até 
o Apocalipse, existem 
realidades que são luzes 
para nós, conquanto 
analisadas de acordo 
com o alertamento do 
Apóstolo Paulo: “As 
coisas espirituais têm 
de ser discernidas espi-
ritualmente” (Primeira 
Epístola aos Coríntios, 
2:14). 

“Eis que Jesus vem 
com as nuvens, e todos 
os olhos O contempla-
rão” (Apocalipse, 1:7), 
isto é, vem elevar a Re-
ligião, a Ciência, a Polí-
tica, a Filosofia, a Arte, 
a Economia, o Esporte 
e tudo mais a essa ilu-
minação que desce do 
Alto, trazida por Ele na 
Sua Volta magnífica, li-

teral ou espiritualmente 
realizada.

“E todos os olhos 
O contemplarão”, ne-
nhum olho estará apa-
gado, impedido de per-
ceber a claridade do 
Cristo a refletir-se sobre 
todas essas coisas nas-
cidas do gênio humano 
e que, ao mesmo tem-
po, sofreram também 
a mácula da parte de 
Babilônia que infeliz-
mente as criaturas ain-
da têm cultivado pelos 
séculos. Então, quando 
realmente todos se dis-
puserem a viver sob 
essa Claridade Celeste, 
a política humana dei-
xará de ser coisa tene-
brosa. As crenças liber-
tar-se-ão dessa parte de 
Babilônia que integra 
tudo aquilo em que o 
homem mete a mão. 
A Economia deixará 
de ser essa mundial 
babel que o povo não 
entende, porque tem 
sido assim no mundo: 
multidões abandona-
das, em favor da fartura 
de um ou outro grupo, 
de uma ou outra nação.

“Jesus é o Sol da Ca-
ridade”, ensinava Alzi-
ro Zarur (1914-1979), 
saudoso proclamador 
da Religião de Deus, 
do Cristo e do Espírito 
Santo, e eu completo: 
E por ser divino, não 
provoca sombras.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor. 

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Dentre as diversas 
datas anuais de cele-
bração às mulheres, 
temos uma extrema-
mente representativa 
e simbólica, mas ainda 
carente de mais pro-
pagação. Todo 28 de 
maio carrega consigo 
não uma, mas duas 
formas de comemo-
ração e alerta social: 
o Dia Internacional 
de Luta Pela Saúde da 
Mulher e o Dia Na-
cional de Redução da 
Mortalidade Mater-
na. Os objetivos são 
chamar a atenção da 
sociedade e das auto-
ridades que represen-
tam os poderes pú-
blicos para esse grave 
problema de saúde e 
alertar (e conscienti-
zar) a população sobre 
a saúde da mulher.

A mortalidade ma-
terna é definida como 
o óbito durante a gra-
videz ou até 42 dias 
de pós-parto (o perí-
odo conhecido como 
puerpério) devido a 
qualquer causa rela-
cionada ou agravada 
pela gestação e/ou por 
medidas tomadas em 
relação a ela. Porém, 
não está associada a 
causas acidentais ou 
incidentais, sendo um 
importante marca-
dor da qualidade de 
vida da população. 
De acordo com bo-
letim divulgado pela 
ONU (Organização 
das Nações Unidas), 
em 2020, cerca de 
830 mulheres mor-
rem todos os dias no 
mundo por compli-
cações dessa nature-
za. Isso representaria 
uma fatalidade a cada 
dois minutos, número 
ainda pior nos últi-
mos anos, durante a 
pandemia, ainda não 
contabilizado pelo le-
vantamento. No Bra-
sil, as altas taxas se 
configuram em grave 
problema de saúde 
pública, atingindo de-
sigualmente nossas 
Regiões, com maior 
prevalência entre 
mulheres das classes 
sociais com menor 
ingresso e acesso aos 
bens sociais.

Havia uma meta 
firmada, em 1990, 

para que o Brasil re-
duzisse para 35 o nú-
mero de mortes ma-
ternas por ano a cada 
100.000 nascidos 
vivos até 2015. Hou-
ve uma melhora sig-
nificativa, passando 
de 143 para 60, mas 
ainda muito aquém do 
alvo estabelecido.

A partir de 2015, a 
ONU estabeleceu os 
Objetivos de Desen-
volvimento Susten-
tável que devem ser 
atingidos por todos os 
países até 2030 e, den-
tro da meta número 3, 
está contemplada a re-
dução da mortalidade 
materna.

Especificamente 
para nosso país, será 
preciso reduzir para 
30. Quando analisa-
mos dados nacionais 
mais atuais, verifica-
mos que, em 2019, 
antes da Covid-19, a 
razão de mortalida-
de materna foi de 57, 
subindo para 67 em 
2020 e saltando para 
107 em 2021, ano mais 
intenso da pandemia. 
Por si só, esses nú-
meros são extrema-
mente alarmantes, 
e ficam ainda mais 
assustadores quan-
do pontuamos que a 
maioria dessas mortes 
é evitável.

Significa dizer que 
podemos reduzir em 
muito tais óbitos por 
meio de medidas 
como organização do 
sistema de saúde, es-
truturação e hierar-
quização da rede de 
assistência, capacita-
ção dos profissionais 
de saúde, conscien-
tização da população 
sobre a importância 
do planejamento fa-
miliar e da realização 
de pré-natal regular, 
além da oferta e dispo-
nibilização de méto-
dos de planejamento 
reprodutivo para to-
das as mulheres que 
desejarem.

As principais cau-
sas no Brasil são he-
morragia (principal-
mente após o parto), 
hipertensão arterial 
(pré-eclâmpsia e suas 
complicações) e in-
fecções, originadas na 
gestação, no pós-parto 

e a partir de procedi-
mentos inseguros de 
aborto.

Para essas causas, 
uma assistência pré-
-natal adequada, com 
o diagnóstico precoce 
de situações de risco 
e encaminhamento 
para centros de refe-
rência em gestações 
de alto risco, assim 
como a pronta iden-
tificação e tratamento 
da hemorragia pós-
-parto, das infecções e 
da pré-eclâmpsia com 
critérios de gravidade, 
podem impactar de 
forma bastante signi-
ficativa e positiva nos 
desfechos da gestação.

O Vera Cruz Hospi-
tal possui uma equipe 
multidisciplinar extre-
mamente capacitada 
e qualificada, tanto 
na assistência pré-na-
tal, realizada no nosso 
Centro Clínico, quanto 
para situações de ur-
gência e emergência 
no pronto-socorro de 
Ginecologia e Obste-
trícia. Contamos ainda 
como um pré-natal es-
pecializado em gesta-
ções de alto risco, pelo 
qual as gestações com 
maior complexidade 
são seguidas por pro-
fissionais capacitados 
nessa assistência.

Se você é gestan-
te, procure por infor-
mações sobre situa-
ções agravantes da 
gestação e esclareça 
com seu obstetra suas 
dúvidas e questiona-
mentos. Agora, se pre-
tende engravidar, é de 
fundamental impor-
tância que seja feita 
uma consulta antes, 
pré-concepcional, 
para receber diversas 
orientações e também 
sanar dúvidas. Vamos, 
juntos, lutar por uma 
melhor assistência à 
saúde para todas as 
mulheres e, dessa for-
ma, reduzir as mortes 
maternas no nosso 
país!

*Prof. Dr. Elton 
Carlos Ferreira (CR-
M-SP 129.211/ RQE 
39.793), médico Gi-
necologista e Obste-
tra, com atuação em 
gestação de alto risco, 
do Vera Cruz Hospital

O desvario popular

A Volta de Jesus sobre as 
nuvens vai muito além do 

significado literal

Dia Nacional de Redução da 
Mortalidade Materna: cuidados 
pré-concepcionais salvam vidas*

Por José Renato Nalini

*
Por Paiva Netto

*
Por Dr. Elton Carlos Ferreira 
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Concurso para professores em SP: carreira pode 
chegar a R$ 13 mil

Programa Bate Coração registra recorde de 
atendimentos a caminhoneiros

Governo do Estado entrega obras de revitalização 
para o turismo de Águas de Lindóia 

Da Redação
 
O Estado de São Pau-

lo está com 15 mil vagas 
abertas para professores, 
com salário inicial de até 
R$ 5 mil. Os cargos são 
efetivos e a escolha será 
feita por meio de concurso 
público, no dia 6 de agos-
to. Conforme evolução 
funcional, os professores 
podem atingir remuner-
ação de R$ 13 mil.

A candidatura deve ser 
feita no site www.vunesp.
com.br/SEED2301 até o 
dia 12 de junho. O certame 
também prevê envio de 
prova técnica em formato 
de videoaula e títulos para 

classificação.
As vagas estão divi-

didas por Diretoria de 
Ensino, são 91 em todo 
estado e disciplinas, sen-
do e matemática e lín-
gua portuguesa em maior 
quantidade: 4.556 e 4.322 
respectivamente. As pro-
vas acontecem em dois 
horários, a depender da 
disciplina de escolha, sen-
do no período da manhã: 
artes, biologia, história, 
educação física, portu-
guês, matemática e filoso-
fia. E no período da tarde: 
ciências, física, geografia, 
inglês, química, sociologia 
e educação especial.

O candidato deverá 

escolher qual a sua dis-
ciplina de atuação, sen-
do possível se inscrever 
em uma ou duas disci-
plinas, desde que sejam 
em horários distintos. A 
taxa de inscrição é de R$ 
40 para uma única opção 
de disciplina e R$60 para 
duas.

As 15 mil vagas são 
divididas em: 10.742 a ser-
em exercidas em Jornada 
Ampliada de Trabalho 
Docente, caracterizada 
pela prestação de 40 horas 
semanais de trabalho e 
4.258 a serem exercidas 
em Jornada Completa de 
Trabalho Docente, car-
acterizada pela prestação 

de 25 horas semanais de 
trabalho. Os salários inici-
ais são de R$ 5.000 e R$ 
3.125, respectivamente.

Sobre o concurso
O certame será dividido 

em quatro provas: objeti-
va, discursiva, prática e de 
títulos.

A prova objetiva será 
composta de 30 questões 
de múltipla escolha com 
cinco alternativas, sendo 
apenas uma alternativa 
correta, e será elaborada 
de acordo com o conteú-
do programático. A prova 
discursiva será composta 
de duas questões relacio-
nadas a temas do Currícu-

lo Paulista e metodologia e 
estrutura de ensino.

A prova prática consiste 
na simulação de uma aula 
gravada em vídeo, com 
duração de cinco a sete 
minutos, sendo permitida 
a utilização de diferentes 
recursos de mídia, desde 
que o candidato apareça 
na imagem durante todo 
o tempo de gravação.

A prova de títulos terá 
caráter exclusivamente 
classificatório. O candida-
to inscrito em disciplinas 
diferentes deverá entregar 
títulos para cada discipli-
na que estiver inscrito. 
O candidato que não en-
tregar a documentação 

correspondente aos seus 
títulos receberá pontuação 
zero nesta prova, porém, 
não será eliminado do 
concurso.

Principais datas
Período de inscrições: 

15.05 a 12.06.2023
Envio de documen-

tação referente a prova de 
títulos: 15.05 a 12.06.2023

Envio de videoaula ref-
erente a prova prática: 
15.05 a 20.07.2023

Aplicação da pro-
va objetiva e discursiva: 
06.08.2023

Divulgação do gab-
arito da prova objetiva: 
10.08.2023

Da Redação

Com o objetivo de 
ampliar o atendimen-
to de saúde aos camin-
honeiros, a Renovias 
inovou na execução do 
Programa Bate Coração. 
Pela primeira vez – em 
mais de 20 anos de Bate 
Coração – o programa 
foi realizado no pátio 
de caminhões de uma 
empresa parceira, entre 
os dias 24 e 25 de maio.

“Até o ano passado, o 
programa Bate Coração 
da Renovias, acontecia 
somente em postos de 
serviço às margens das 
rodovias administradas 
pela concessionária. Ag-
ora, decidimos inovar 
e levar o Bate Coração 
também para dentro de 
grandes empresas, que 
contam com amplos e 
movimentados pátios 
de caminhões”, comen-
tou o coordenador do 
programa, o médico Eli 
Paulo Colombo Filho.

A parceria firmada 
com a empresa do ramo 
alimentício Ingredion, 
de Mogi Guaçu, possi-
bilitou levar o programa 
de saúde do caminhon-
eiro da Renovias (Bate 
Coração) para dentro da 

empresa e, assim, atingir 
uma parcela do público 
caminhoneiro que ainda 
não conhecia a ação que 
oferece exames gratuitos 
como aferição da pressão 
arterial, teste de glice-
mia e eletrocardiograma, 
além de consulta com o 
médico.

“ L e v a n d o  o  B a t e 
Coração para o pátio 
da empresa Ingredion 
pudemos perceber que 
muitos caminhoneiros, 
em sua maioria frotistas, 
nunca tinham partici-
pado do Bate Coração 
pela impossibilidade 
de pararem em postos 
de serviço. No modelo 
antigo (ação exclusiva 
em postos de serviço), 
muitos caminhoneiros 
não conseguem sair de 
suas rotas para não at-
rasar as entregas. Já 
no pátio da empresa, 
enquanto aguardam o 
carregamento, eles têm 
tempo suficiente para 
participar da ação e co-
locar os exames em dia”, 
explicou o enfermeiro 
coordenador de Aten-
dimento Pré-Hospitalar 
(APH, Wellington Luiz 
de Freitas.

Em dois dias de aten-
dimento, o Bate Coração 

atendeu na empresa In-
gredion, um total de 251 
pessoas. O número ficou 
acima das expectativas, 
sendo contabilizado 1 
atendimento a cada qua-
tro minutos. “Esta ação 
é fantástica. Estamos 
impressionados com a 
estrutura oferecida pela 
Renovias para garantir a 
saúde dos caminhonei-
ros. Estamos muito sat-
isfeitos com a parceria e 
esperamos avançar com 
novas ações em conjun-
to, em breve” avaliou 
Marcos Dias, gerente da 
Ingredion.

A ação também foi 
aprovada pelo camin-
honeiro, Everton Borges. 
Ele nunca havia partic-
ipado do Bate Coração 
e aprovou a iniciativa. 
“É a primeira vez que 
vejo uma ação assim. 
Essa campanha é muito 
importante porque nós, 
caminhoneiros, não te-
mos tempo de parar e 
atualizar nossos exames, 
o que é um risco para 
a nossa saúde e, con-
sequentemente, para a 
nossa segurança”.

EM NÚMEROS
A  p r e v e n ç ã o  d e 

doenças cardíacas, di-

abetes e hipertensão 
está diretamente ligada 
ao peso corporal. Isso 
porque, a obesidade é 
um dos principais fa-
tores de risco para essas 
doenças que, a cada ano, 
acometem mais pessoas 
em todo o Brasil.

U m  l e v a n t a m e n -
to feito durante o Bate 
Coração com os 251 cli-
entes que passaram por 
exames e por consulta 
médica nos dias 24 e 25 
de maio, comprovou que 
a saúde de quem dirige 
pelas rodovias está em 
risco.

De  acordo  com a 
pesquisa, dos 251 en-
trev is tados ,  17 ,93% 
apresentam sobrepeso, 

15,14% estão obesos e 
49,40% já apresentam 
quadro de obesidade 
mórbida. Vale ressaltar 
que o parâmetro de peso 
ideal é definido pela Or-
ganização Mundial de 
Saúde (OMS), levando 
em consideração a altu-
ra, a idade e o sexo de 
cada indivíduo. Ou seja, 
no total, mais de 82% 
daqueles que partici-
param da pesquisa estão 
fora do peso ideal.

A pesquisa também 
revelou que 70,12% pos-
suem pressão arterial 
alterada. 67,33% não 
possuem uma alimen-
tação regular, 87,65% 
não possuem sono reg-
ular e 58,96% não prati-

cam nenhuma atividade 
física.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Reno-
vias liga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas: SP-340 (Campi-
nas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) e 
SP-215 (Vargem Grande 
do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
quilômetros. A conces-
sionária administra as 
rodovias através do Pro-
grama de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo.

Da Redação 

O Turismo ganhou 
força na manhã do último 
sábado (27/5), na estância 
de Águas de Lindóia (SP) 

que integra o Circuito das 
Águas Paulista ao lado de 
mais oito municípios, com 
a inauguração de duas 
obras de revitalização de 
equipamentos públicos 

que irão beneficiar os 
moradores e visitantes. 
A verba para essas in-
tervenções é oriunda do 
Departamento de Apo-
io ao Desenvolvimento 
dos Municípios Turísticos 
(Dadetur), da Secretaria 
de Turismo e Viagens 
do Estado de São Paulo 
(Setur-SP), por meio de 
convênios para infraestru-
tura turística. Somadas, 
as duas obras totalizam 
mais de R$ 3 milhões em 
recursos do estado.  

“Estou muito otimista 
frente ao desenvolvimen-
to da atividade turística 
local. Sinto que esta estân-
cia acaba de escrever mais 
uma forte linha para o 
avanço do setor de Águas 

de Lindoia”, destacou o 
secretário estadual de 
Turismo e Viagens, Ro-
berto de Lucena.  

No evento de inaugu-
ração, o titular da Pasta 
afirmou para os servi-
dores da prefeitura, os 
vereadores; o prefeito de 
Lindoia, Luciano Lopes; 
o deputado Barros Mun-
hoz; o prefeito de Águas 
de Lindoia, Gilberto Ab-
dou Helou, além de parte 
da população, que tra-
zia, com muita honra, o 
abraço do governador 
Tarcísio de Freitas, “que 
tem demonstrado confi-
ança e compromisso com 
o Estado Paulista”.  

Lucena ressaltou ainda 
que “Águas de Lindóia, es-

tância turística encravada 
na Serra da Mantiqueira, 
que tem 19 mil habitantes, 
e que recebe cerca de qua-
tro milhões de turistas an-
ualmente, é fruto de uma 
gestão pública eficiente. 
Sabemos que é famosa 
por ser um importante 
centro hidroclimático do 
mundo, pelo expressivo 
comércio hoteleiro e com 
um turismo de compras 
que passa pela produção 
de malhas e tricô”.  

Em relação às obras 
inauguradas, a primeira 
intervenção consiste na 
revitalização da Praça 
Cavalinho Branco, orçada 
no valor de R$ 792,7 mil 
em recursos do estado, 
que recebeu pintura, nova 

iluminação e estrutura 
decorativa e mobiliária.  

Já a segunda obra diz 
respeito à revitalização 
da Av. Nações Unidas, 
uma das principais vias 
de acesso da cidade, que 
recebeu ampliação do 
passeio público, recapea-
mento asfáltico, ilumi-
nação e paisagismo mod-
ernizado, no valor de R$ 
2,2 milhões em repasses 
estaduais, mais contra-
partida municipal de R$ 
176 mil. 

Nos últimos quatro 
anos, o município de 
Águas de Lindóia recebeu 
R$ 8,5 milhões em repass-
es do Dadetur destinados 
a obras de infraestrutura 
turística.
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Prefeitura divulga novas 40 vagas para auxiliar de 
produção em Artur Nogueira

‘Dia mundial do brincar’ é celebrado com evento e 
assinatura do livro da primeira infância

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, divul-
ga 40 vagas de emprego 
oferecidas pela empresa 
Embrasatec. As opor-
tunidades, para homens 
e mulheres, são para 
Auxiliar de Produção.

O processo seletivo 
acontece no dia 07 de 
junho - uma quarta-feira, 

às 9h, na Prefeitura de 
Artur Nogueira.

Os interessados de-
vem retirar a carta de 
encaminhamento no PAT 
(dentro da unidade do 
Poupatempo) até o dia 06 
de junho. O atendimento, 
de segunda-feira a sába-
do, acontece por ordem 
de chegada.

No dia do processo 
seletivo, o morador deve 
apresentar o RG, CPF, 
carta de encaminham-

ento, currículo e caneta. 
A Prefeitura de Artur 
Nogueira está localizada 
na Avenida 15 de Novem-
bro, 1.400, no Jardim 
Planalto. Já o Poupatem-
po na Rua Alice Pereira 
Mansur, nº 51, na Vila 
Queiroz.

AUXILIAR DE PRO-
DUÇÃO

Auxiliar de Produção 
(atuar com costura de 
Big Bag, abastecimento 

de linha, revisão, amar-
ração e outras atividades 
correlatas em linha de 
produção).?

Nível de escolaridade: 
Ensino fundamental 
completo

Vagas: 40
Benefícios: Transporte 

fretado para a cidade de 
Artur Nogueira, refeição 
no local, seguro de vida, 
convênio médico, convê-
nio odontológico, prêmio 
por assiduidade.

De Cosmópolis

Em comemoração ao 
‘Dia do Brincar’, celeb-
rado mundialmente em 
28 de maio, aconteceu 
na ‘EMEB Professora 
Maria Aparecida Toledo 
Strazzacappa’, um evento 

memorativo com alunos 
da Rede Municipal de 
Ensino e convidados.

Neste ano em Cos-
mópolis, o tema aborda-
do foi ‘A paz se cultiva 
brincando ‘, realçando a 
importância do brincar 
para todas as crianças, re-

forçando o direito às ativ-
idades lúdicas, que bene-
ficiam o desenvolvimento 
infantil em aspectos como 
a criatividade, educação, 
bem estar e a convivência 
comunitária.

O evento contou com a 
presença do Prefeito Ju-
nior Felisbino, a Primeira 
Dama Sra. Isabel Teixei-
ra Felisbino, Secretários, 
autoridades municipais, 
membros da Comissão 
da Primeira Infância de 
Cosmópolis, servidores e 
convidados.

O acontecimento ficou 
marcado pela assinatura 
do Prefeito Junior Fe-
lisbino e autoridades no 
livro dos amigos da pri-
meira infância, oficiali-
zando o compromisso e 
a importância da gestão 
na criação do Plano da 
Primeira Infância de 
Cosmópolis, escrito pela 
comissão, através de uma 
iniciativa da AVANTE/
PETROBRAS e Prefeitura.

Secretária de turismo e cultura de Jaguariúna 
recebeu o prêmio mulher do ano

De Jaguariúna

Na noite da última 
terça-feira (23), acon-
teceu em clima de gala 
a Premiação “Mulher & 
Homem do ano”, sendo 
desta vez Edição Es-
pecial Fênix, a qual foi 
realizada no Espaço Za-
beu, situado no bairro 
do Ipiranga, na capital 
paulistana. Organizado 
pela Jornalista Adela 
Villas Boas, o evento 
está em sua 30ª edição 
e realização consecu-
tiva. Foi concebido em 
caráter sócio cultural, 
tendo como objetivo úni-
co e premissa a honra e 
a nobre oportunidade de 
homenagear e laurear 
com seleta distinção, 
Homens e Mulheres 
que tenham essencial-
mente contribuído para 
o crescimento cultural e 

sócio econômico do nos-
so país e que estejam em 
posição de magnitude e 
destaque.

Entre os honrados 
premiados  a  c idade 
de Jaguariúna estava 
bem representada, a 
Secretária de Turismo 
e Cultura de Jaguariúna 
Graça Albaran, rece-
beu o prêmio “Mulher 
do Ano”. Formada em 
Direito, Graça tem sido 
destaque à frente da 
Cultura de Jaguariúna, 
tendo realizado projetos 
de grande importância 
para a cidade, como a 
Escola das Artes, que em 
2022, bateu o recorde 
de inscritos, superando 
4 mil alunos de todas as 
idades. 

O projeto também 
foi apresentado na Con-
ferência Internacion-
al da Cátedra Unesco 

em Economia Criativa 
e Políticas Públicas, em 
dezembro do ano pas-
sado, e recebeu uma 
homenagem especial na 
cidade de Newark, em 
Nova Jersey, nos Esta-
dos Unidos, em evento 
promovido pela ONG 
Mantena Global Care, 
em março deste ano.

“Com imensa alegria, 
compartilho uma notícia 
especial: recebi ontem o 
prêmio “Mulher do Ano” 
na emocionante cer-
imônia realizada em São 
Paulo. Fui reconhecida 
pelo meu trabalho como 
Secretária de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna, 
esse prêmio é dedicado a 
pessoas que contribuem 
para o crescimento cul-
tural e socioeconômico 
do nosso país.

Sinto um imenso or-
gulho e gratidão ao ver 

meu trabalho e dedicação 
sendo reconhecidos des-
sa forma. Agradeço pro-
fundamente a todos que 
têm apoiado e acredita-
do em mim ao longo dos 
anos. Sem o apoio de 
vocês, nada disso seria 
possível. Quero expres-
sar minha gratidão es-
pecial à minha equipe, 
que tem sido incansável 
na busca por melhorias 
e no desenvolvimento 
de projetos para nossa 
cidade. 

Receber esse prêmio 
representa um marco 
importante em minha 
carreira, além de ser 
uma responsabilidade 
renovada. Continua-
rei me empenhando ao 
máximo para realizar 
um trabalho incrível em 
Jaguariúna, uma cidade 
que se tornou referência 
para o Brasil e o mundo”.
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Vice-Presidente Geraldo Alckmin é recebido pelo 
prefeito Gustavo Reis e anuncia recursos para Jaguariúna 

Prefeitura divulga programação da Semana do Meio 
Ambiente 2023

Comissão realiza reunião semanal sobre o plano da 
Primeira Infância

Itapira é inserida no Programa Rotas Rurais e inicia 
cadastro de propriedades

De Jaguariúna

O vice-presidente da 
República, Geraldo Alck-
min, esteve nesta sexta-fei-
ra (26) em Jaguariúna. Ele 
foi recebido pelo prefeito 
de Jaguariúna e presidente 
do Conselho de Desen-
volvimento da Região Met-
ropolitana de Campinas 
(RMC), Gustavo Reis.

Ao lado do prefeito, o 
ex-governador de São Pau-
lo, que também é ministro 
da Indústria e Comér-
cio, anunciou algumas 
medidas que beneficiam 

Jaguariúna: liberação de 
recursos para o Centro 
de Referência em Obesi-
dade, a vinda de mais dois 
profissionais do Programa 
Mais Médicos e de mais 
nove agentes de saúde 
para a cidade e uma com-
plementação de R$ 764 
mil para o pagamento do 
piso da enfermagem no 
município.

O prefeito também 
aproveitou para entre-
gar para Alckmin pedidos 
de recursos federais para 
atender a várias áreas. A 
principal delas é a liber-

ação de verba para a con-
strução de moradias pop-
ulares. “Nesse momento, 
gostaria de entregar ao 
senhor um pedido muito 
especial: queremos o pro-
grama Minha Casa Minha 
Vida em Jaguariúna, para 
que a gente possa con-
templar essas pessoas que 
buscam realizar o sonho 
da casa própria”, disse 
Gustavo Reis.

“Vou verificar com mui-
to carinho essa questão 
do Minha Casa Minha 
Vida em Jaguariúna. É 
sempre uma satisfação 

voltar a Jaguariúna, essa 
que é uma das melhores 
cidades brasileiras”, disse 
o vice-presidente.

Alckmin e Gustavo Reis 
visitaram a sede da Am-
bev, maior fabricante de 
cervejas do mundo, onde 
foram recebidos pelo CEO 
da empresa, Jean Jereissa-
ti. O CEO fez uma apresen-
tação sobre informações 
da empresa e destacou a 
importância da aprovação 
da reforma tributária no 
Congresso Nacional. De-
pois, houve uma visita às 
instalações da empresa.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira divulgou a pro-
gramação oficial da Sema-
na do Meio Ambiente “Ci-
dade Verde, Futuro Suste-
ntável”, que ocorrerá entre 
os dias 04 e 07 de junho de 
2023. O evento conta com 
uma programação diversi-
ficada, incluindo ações de 
conscientização, educação 
ambiental e debates sobre 
os Objetivos de Desenvolvi-
mento Sustentáveis (ODS).

A secretária de Meio 
Ambiente, Tamiris Artuzi, 
enfatiza a relevância da 
programação para a cidade 
e ressalta a necessidade 
de engajamento de todos 
na proteção do meio am-

biente. “A semana busca 
estimular a participação 
da população e fomentar 
uma maior conscientização 
sobre a importância da 
preservação ambiental e 
de ações sustentáveis no 
município”, disse.

BEM-ESTAR ANIMAL
No dia 04 de junho (do-

mingo), a ação terá lugar na 
Feira Livre, das 8h às 11h. 
Os munícipes terão acesso 
a serviços de atendimen-
to veterinário, vacinação 
antirrábica e triagem para 
castração de animais, por 
meio do Departamento de 
Proteção e Bem-Estar An-
imal (DPBEA) e Zoonose.

A atividade visa consci-
entizar a população sobre 

a importância da saúde e 
do cuidado com os animais, 
além de incentivar a posse 
responsável.

AÇÕES COM ESTU-
DANTES

Nos dias 05 e 06 de jun-
ho (segunda e terça-feira), 
estudantes da rede pública 
participarão de atividades 
educativas ambientais. Das 
8h às 17h, ocorrerão ginca-
nas entre os alunos, estim-
ulando a participação e o 
aprendizado sobre temas 
relacionados à reciclagem 
e ecologia.

A iniciativa buscará 
sensibilizar as crianças e 
jovens para a importância 
da preservação do meio 
ambiente, promovendo 

ações sustentáveis no am-
biente escolar e incentivan-
do a conscientização das 
famílias e comunidades.

AGENDA 2030
Encerrando a Semana 

do Meio Ambiente, no dia 
07 de junho (quarta-feira), 
a Câmara Municipal de 
Artur Nogueira sediará um 
evento especial sobre os 
Objetivos de Desenvolvi-
mento Sustentável (ODS) 
da Agenda 2030.

A partir das 9h, au-
toridades e especialistas 
discutirão a importância 
desses objetivos na Ad-
ministração Pública e apre-
sentarão caminhos para a 
implementação.

A Agenda 2030 é uma 

iniciativa global adotada 
pela ONU, composta por 
17 ODS que buscam pro-
mover o desenvolvimento 

sustentável em diferentes 
áreas, como educação, 
saúde, igualdade de gênero 
e proteção ambiental.

De Cosmópolis

N e s t a  q u a r t a - f e i -
ra (24),  aconteceu a 
reunião periódica da 
Comissão da Primeira 
Infância, dando con-
tinuidade aos trabalhos 
de escrita do Plano Mu-
nicipal,  realizada na 
‘Escola Municipal de 
Ensino  Prof iss ional 

Milton Frungilo’.
A Comissão reúne 

semanalmente repre-
sentantes de diversas 
secretarias municipais, 
conselhos e sociedade 
civil, responsáveis pela 
realização dos trabalhos 
de criação do Plano Mu-
nicipal e pautas da Pri-
meira Infância Cidadã.

Nesta reunião, houve 

a presença de ‘digitais 
influencers’ da cidade, 
convidados para dis-
cutir os planos sobre a 
divulgação da Primeira 
Infância nas mídias.

A  c r i a ç ã o  d a 
Comissão para elabo-
ração do Plano Munici-
pal da Primeira Infância 
de Cosmópolis, é uma 
iniciativa da AVANTE/

PETROBRAS e Prefei-
tura Municipal.

O s  t r a b a l h o s  e n -
volveram apresentação 
e discussão sobre os di-
agnósticos da Primeira 
Infância de Cosmópolis, 
destacando os princi-
pais pontos à serem 
trabalhados para a elab-
oração do plano para os 
próximos 10 anos.

De Itapira

No ano passado, as sec-
retarias municipais de Ag-
ricultura e Meio Ambiente 
e de Planejamento inicia-
ram os trâmites para a for-
malização de um convênio 
com a Secretaria de Agri-
cultura e Abastecimento do 
Governo de Estado de São 
Paulo no Programa Rotas 
Rurais. 

O programa tem como 
objetivo levar tecnologias 
da informação e de geolo-
calização para promover 
a integração entre diver-
sos setores, oferecendo 
serviços mais eficientes à 
população do campo, tudo 
através de uma plataforma 
de acesso remoto compar-
tilhada com os municípios 

do estado. As aplicações 
envolvem a recepção de 
endereço codificado, di-
sponibilização de mapas 
logísticos que permitem a 
rápida localização da pro-
priedade rural e suas rotas 
de acesso, promovendo 
a mobilidade, conectivi-
dade, segurança, educação 
saúde, serviços públicos e 
privados, políticas públicas 
mais eficientes e transfor-
mação social.

Na última segunda-fei-
ra, 22, ocorreu a primei-
ra apresentação do pro-
grama aos proprietários 
rurais que participaram 
da audiência pública de 
segurança organizada pela 
Secretaria de Defesa Social. 
Na oportunidade, o engen-
heiro agrimensor da Sec-

retaria de Planejamento, 
Jeferson Pedro Campos da 
Silva Lima, apresentou a 
tecnologia do Plus Code da 
Google, que funciona como 
um CEP rural personal-
izado que localiza com 
precisão a entrada de cada 
propriedade ou estabelec-
imento rural. Em seguida, 
ele abriu os cadastros das 
propriedades. 

Itapira tem uma área 
territorial é de 518.416 
km², sendo aproximada-
mente 458.400km² de 
áreas rurais, mais de 750 
km de estradas rurais e 
mais de 850 propriedades 
nessas regiões. “Muitas 
propriedades rurais ainda 
não possuem acesso às 
localidades por meio de 
aplicativos de navegação, 

tornando difícil o trânsi-
to de pessoas, a chegada 
de socorro médico ou de 
agentes de segurança devi-
do esses locais não estarem 
evidenciados no mapa. 
Com esse programa, esse 
acesso torna-se ilimitado 
e facilitado”, explicou o 
engenheiro. Ele e o biólo-
go e diretor da SAMA, 
Anderson Martelli, estão 
à frente do programa no 
município.

Para cadastro e aqui-
sição do Plus Code, os pro-
prietários de residências e 
áreas da zona rural devem 
procurar a Secretaria de 
Planejamento a partir do 
dia 2 de junho na Rua Or-
estes Pucci, nº 44, Centro. 
O atendimento para esse 
serviço será toda sexta 

feira das 9h00 às 11h30 e 
das 13h00 às 16h00. Não 
há custo e todos receberão 
na hora seu código de lo-
calização.

Mais detalhes sobre o 

Programa Rotas Rurais 
podem ser acessados no 
site https://arcgisrurais.
agricultura.sp.gov.br/por-
tal/apps/sites/#/iea-ro-
tas-rurais.
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Amparo inaugura dia 31 o Centro de Saúde da 
Mulher com serviços especializados de ginecologia e 

obstetrícia

Defesa Social reúne moradores da área rural do 
município em audiência pública de segurança

Prefeitura promove doação de sangue na próxima 
quinta em Artur Nogueira

‘Projeto Stop Bullying’ 
é apresentado na ‘Escola 

Ximena’

De Amparo

Visando a política de 
atenção integral à saúde 
da mulher, a Prefeitura 
da Estância de Amparo, 
por meio da Secretaria de 
Saúde, inaugura às 8h30 
da próxima quarta-feira, 
dia 31 de maio, o Centro de 
Saúde da Mulher Beatriz 
Galvão de Campos Cintra.

No espaço, localiza-
do na Rua Prefeito Gus-
tavo Vasconcelos, 137, no 
Centro da cidade, serão 

oferecidos atendimentos 
à mulher por meio de uma 
equipe especializada. No 
corpo de funcionários es-
tarão três profissionais de 
ginecologia e obstetrícia, 
que atenderão deman-
das que envolvam aval-
iação ginecológica, suporte 
para exames laboratori-
ais, ultrassom, mamogra-
fia, biópsia, colocação de 
DIU, acompanhamento 
de gestação de alto risco e 
demais atendimentos rel-
acionados à especialidade.

O Centro de Atenção 
Integral à Saúde da Mul-
her (Caism) também atu-
ará junto no espaço como 
referência técnica.

Serviço à mulher
O serviço de ginecologia 

para mulheres amparens-
es existe no município 
desde 1989, há mais de 33 
anos. Neste tempo passou 
por inúmeras fases, agora, 
visando um atendimento 
mais humanizado e acol-
hedor é que a Prefeitura 
inaugura a Casa de Saúde 

da Mulher, demarcando 
a importância da saúde 
pública dentro do mu-
nicípio.

Com um espaço físico 
específico para melhorar 
e ampliar os atendimentos, 
contando com equipa-
mentos novos e de últi-
ma geração, as mulheres 
terão mais conforto e prat-
icidade para atender sua 
saúde, além de obterem 
atenção de uma equipe 
especializada no cuidado 
feminino.

De Itapira

Na noite de segun-
da-feira, 22, a Secretar-
ia Municipal de Defesa 
Social, através do Gabi-
nete de Gestão Integrada 
em Segurança Pública 
(GGI-M), reuniu mora-
dores e proprietários de 
imóveis da área rural 
do município para a se-
gunda audiência pública 

setorial sobre segurança.
O encontro tem por 

objetivo apresentar os 
programas de prevenção 
e combate à criminali-
dade violenta e também 
produzir um diagnóstico 
que será utilizado na 
construção do II Plano 
Municipal de Segurança 
Pública. Nas audiências 
também serão cadas-
trados os delegados que 

posteriormente partici-
parão da 2ª Conferência 
Municipal de Segurança 
Pública, com data ainda 
a ser definida.

Ao todo, serão 12 en-
contros, cada um com 
abrangência em determi-
nado setor do município. 
O próximo será no dia 
19 de junho às 18h30 no 
auditório da Associação 
Comercial de Itapira com 

moradores do Setor I, 
que é composto pelos 
bairros Centro, Santa 
Cruz, Vila Bazani e São 
Vicente.

As audiências seguirão 
até o mês de outubro e o 
calendário previsto está 
disponível na publicação 
do Jornal Oficial nº 1.655 
disponível no site https://
dosp.com.br/exibe_
do.php?i=MzQ3NTQ2.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira promov-
erá mais uma campanha 
de doação de sangue na 
próxima quinta-feira (01) 
na comunidade São Ben-
edito. A ação é uma par-
ceria entre a Secretaria de 
Saúde e o Hemocentro da 
Unicamp, e acontecerá a 
partir das 9h.

A coleta de sangue 
ocorrerá sob a orientação 
de profissionais de saúde, 
que irão tirar dúvidas e 
prestar apoio de infor-
mação aos doadores no 
local da campanha. A co-

munidade São Benedito 
fica na Rua Emílio Dias 
Prado, S/N, no bairro 
Nosso Chão.

CRITÉRIOS
Para ser um doador 

de sangue é preciso ser 
saudável, ter entre 16 e 69 
anos (serão aceitos candi-
datos à doação de sangue 
com idade de 16 e 17 anos, 
com o consentimento 
formal e presencial do 
responsável legal) e pesar 
mais de 50 quilos, não ter 
comportamento de ris-
co para doenças sexual-
mente transmissíveis ou 
transmitidas pelo sangue, 

não fumar duas horas 
antes ou após a doação e 
não estar em jejum, além 
de evitar alimentos gor-
durosos nas quatro horas 
que antecedem a doação.

Não podem doar pes-
soas que tiveram diag-
nóstico de hepatite após 
os 10 anos de idade, 
mulheres grávidas ou 
amamentando, pessoas 
que estão expostas a 
doenças transmissíveis 
pelo sangue como AIDS, 
hepatite, sífilis e doença 
de chagas, pessoas que 
tenham feito endoscopia 
há menos de seis meses, 
tatuagem ou piercing há 

menos de 12 meses e pes-
soas que tiveram rela-
cionamento sexual com 
parceiro desconhecido 
ou eventual sem uso de 
preservativos. Também 
não devem doar quem 
teve febre, sintomas gri-
pais, ou foi infectado pela 
covid-19 nos últimos 15 
dias.

No momento da do-
ação, é obrigatória a apre-
sentação de documento 
de identificação com foto, 
emitido por órgão oficial, 
preferencialmente RG ou 
CNH, além de informação 
do endereço completo, 
inclusive o CEP.

De Cosmópolis

A c o n t e c e u  n e s t a 
terça-feira (23), mais 
uma apresentação do 
‘Projeto Stop Bullying’, 
realizada na ‘Escola 
Municipal de Ensino 
Básico Estudante Xi-
mena Coelho Pereira’, 
ministrado pelo casal de 
palestrantes Fernando e 
Clarice Mandú.

A idealização do pro-
jeto é uma parceria da 
Rede Municipal e pais 
de alunos, responsáveis 
pela iniciação das pal-
estras em Cosmópolis, 
disponibilizadas gra-
tuitamente nas escolas, 
sem custos para a Pre-
feitura.

O ‘Projeto Stop Bul-
lying’ é uma abordagem 
baseada nos direitos hu-

manos para combat-
er a discriminação nas 
escolas, seguindo pro-
gramas especiais de ed-
ucação para os direitos 
humanos, sendo apre-
sentados nas escolas de 
‘Fundamental 2’ da Rede 
Municipal de Ensino.

As palestras contem-
plam as ações da Secre-
taria Municipal de Edu-
cação nos planos de pre-

venção à violência nas 
escolas de Cosmópolis, 

abordando a prevenção 
e combate ao bullying, 

ciberbullying e outras 
formas de violências.
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Feira Noturna de Mogi Guaçu é sucesso de público 
na Avenida Alíbio Caveanha  

Cerca de 200 castrações são feitas pelo Programa de 
Castração Animal em Martinho Prado Júnior 

Município concede terreno para 
entidade protetora de animais

Praça da Capela é entregue para a população de 
Mogi Guaçu totalmente revitalizada  

De Mogi Guaçu 

Milhares de pessoas 

prestigiaram a estreia 
da Feira Noturna Sab-
or da Rua na Avenida 

Alíbio Caveanha, na úl-
tima sexta-feira, dia 26 
de maio. O endereço e 
o novo formato foram 
aprovados pelo público 
que passaram pelo local. 
São mais de 50 exposi-
tores e uma variedade 
de comida e bebida, 
além de artesanato.  

Os shows de: Mogia-
no & Mogianinho e da 
Banda Pegada Univer-
sitária levaram diversão 
para as famílias que 
por lá passaram. O pre-
feito Rodrigo Falsetti, 

o vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel 
e o deputado federal 
Arnaldo Jardim sauda-
ram o público presente 
ao lado de vereadores e 
secretários municipais.  

“É mais um compro-
misso de campanha que 
realizamos, para que 
pudéssemos trazer um 
pouco mais de alegria, 
emprego, renda, opor-
tunidade, lazer, cultura 
e entretenimento. Nosso 
povo precisa e merece o 
carinho do nosso gover-

no todos os dias. A feira 
noturna é uma realidade 
em Mogi Guaçu e ficará 
aqui por muito tempo, 
porque vocês merecem 
o nosso trabalho e ded-
icação”, ressaltou o pre-
feito Rodrigo Falsetti.  

Quem também gostou 
do que viu foi o deputado 
federal Arnaldo Jardim. 
“Eu tenho certeza de que 
todas as sextas-feiras, 
sempre, Mogi Guaçu 
vai aqui se encontrar, 
falar da sua história e 
vai falar do seu futuro. 

Aqui, tem sabor da rua, 
primeiro do dever cum-
prido e de um prefeito 
que orgulha a todos nós. 
Aqui, temos um prefeito 
que honra sua palavra e 
que tem obras por toda 
a cidade”, enfatizou o 
deputado.  

Então, anote aí na 
agenda: Feira Notur-
na Sabor de Rua toda 
sexta-feira, a partir das 
17h, na Avenida Alíbio 
Caveanha, perto do 26º 
Batalhão de Polícia Mil-
itar.  

De Mogi Guaçu 

No último sábado, dia 
27 de maio, o Programa 
Castração Animal da Sec-
retaria do Bem-Estar Ani-
mal chegou ao Distrito de 
Martinho Prado Júnior. 
Foram realizadas cerca 
de 200 castrações entre 
cães e gatos. Os procedi-
mentos aconteceram no 
castramóvel da clínica con-
tratada pela Prefeitura, 
que ficou estacionado no 

Centro Esportivo Amauri 
Caveanha.  

O secretario de Bem-Es-
tar, Claudinei da Silveira 
Rodrigues, o Nei, comentou 
que mais uma etapa do pro-
grama foi cumprida com 
sucesso. Ele aproveitou 
para reforçar a importância 
dos donos dos animais de 
estimação se atentarem aos 
cuidados no pré-operatório 
para que o procedimento 
possa ser feito normal-
mente. “É importante o tu-

tor seguir à risca nossas ori-
entações, principalmente 
com relação ao jejum do 
animal”, explicou. 

Neste ano, o município 
já realizou cerca de 1.500 
cirurgias, sendo os pro-
cedimentos totalmente 
gratuitos. “A Secretaria 
do Bem-Estar fechou um 
contrato com essa clínica 
que prevê cerca de duas 
mil castrações. Já estamos 
trabalhando para conseguir 
mais duas mil ainda para 

esse ano. Esse trabalho é 
algo contínuo, que também 
vamos realizar no ano que 
vem”, afirmou Nei.  

Para mais informações 
e sanar possíveis dúvidas, 
entrar em contato na sede 
da Secretaria, localizada 
à Rua Afonso Pessine, nº 
36, no Imóvel Pedregul-
hal, ou pelo telefone: (19) 
3851.7660. O horário de 
atendimento é das 8h às 
16 horas, de segunda a sex-
ta-feira.

De Mogi Mirim

Mogi Mirim terá um 
novo espaço para o acol-
himento de animais aban-
donados. Para a concret-
ização desta iniciativa, a 
Prefeitura fará a concessão 
gratuita de uma área de 
quase 4 mil² no bairro 
do Mirante, para a Asso-
ciação Vida  - Voluntários 
Independentes, o que per-
mitirá a ONG (Organização 
Não-Governamental) ter a 
sua sede própria.

Atualmente, a entidade 
cuida de cerca de 100 

animais em situação de 
abandono ou de maus-tra-
tos, por vezes na própria 
residência de voluntários. 
Sem a estrutura adequa-
da para o atendimento, a 
equipe de protetores solic-
itou ao Prefeito Paulo Silva 
a cessão de área, no que 
foi prontamente atendida. 
Com o amparo da Prefei-
tura, a Associação Vida 
terá o prazo de até dois 
anos para a construção do 
abrigo, com acesso pela 
Avenida Jacareí, na Zona 
Leste. Nesta ação, a Pre-
feitura contou com o aval 

da Câmara Municipal que 
autorizou a concessão de 
área pelo prazo de 30 anos.

De acordo com a Sec-
retaria de Planejamento 
Urbano, a previsão é que 
dentro de um mês e meio a 
área já esteja sob respons-
abilidade da ONG. Neste 
prazo, a entidade deve 
solicitar a demarcação da 
área, o que será feito por 
técnicos da Prefeitura, a 
fim de garantir o espaço 
apropriado para os tra-
balhos desenvolvidos em 
prol dos animais. 

A decisão da Adminis-

tração Municipal vai ao en-
contro das políticas públi-
cas voltadas ao bem-estar 
dos pets, considerando 
que o abandono de animais 
além de ser desumano, é 
também uma questão de 
saúde pública. O apoio 
da Prefeitura permitirá à 
Associação Vida realizar 
o acolhimento necessário 
para o tratamento dos 
animais, bem como en-
caminhá-los para a adoção 
responsável ou devolvê-los 
à comunidade em que 
vivem, no caso de animais 
comunitários.

De Mogi Guaçu

A noite de sábado, dia 
27 de maio, foi marcada 
pela inauguração da revi-
talização da Praça Antônio 
Giovani Lanzi, na Capela. 
Totalmente remodelada, a 
Praça da Capela ficou linda 
e encantou quem já passou 
pelo local para conhecer de 
perto as mudanças realiza-
das durante os trabalhos 
de revitalização.  

Logo após a missa na 
Igreja Nossa Senhora do 
Rosário, uma solenidade 
foi promovida durante a 
entrega da revitalização 
com a presença do pre-
feito Rodrigo Falsetti, do 
vice-prefeito Major Mar-
cos Tuckumantel, de ver-
eadores, secretários mu-
nicipais e do deputado 

estadual Barros Munhoz.  
“Que praça linda! Ago-

ra, sim, é uma praça para 
a família, para os jovens da 
nossa cidade. Abandonada 
e esquecida, foi uma revi-
talização necessária, para 
que os guaçuanos pos-
sam usufruir desse espaço. 
Um espaço tradicional e 
histórico que recuperamos, 
remodelamos e devolve-
mos às famílias guaçua-
nas. Uma iniciativa que 
representa bem a grande 
missão do nosso governo: 
cuidar bem de Mogi Guaçu 
e devolver à nossa cidade 
o brilho e o protagonismo 
que ela e a nossa gente 
merecem”, comentou o 
prefeito.  

Para o vice-prefeito, 
mais um compromisso 
assumido ainda durante a 

campanha eleitoral. “É um 
sonho que sonhamos jun-
tos e que felicidade estar 
aqui entregando a Praça da 
Capela revitalizada. Agora, 
ela pode ser ocupada pelas 
famílias e, em poucos dias, 
teremos a Central de Mon-
itoramento funcionamento 
aqui o que vai deixar o local 
ainda mais seguro”, contou 
o vice-prefeito referindo-se 
a inauguração da Central 
Guaçuana de Monitora-
mento e Inteligência de 
Mogi Guaçu no dia 7 de 
junho.  

A Praça da Capela conta 
com novos bancos, lu-
minárias ornamentais, 
além de mesinhas e ban-
quetas. São duas fontes: 
ornamental e interativa, 
assim como a ponte so-
bre o espelho d’água. O 

jardim também passou 
por revitalização. A praça 
recebeu lixeiras e placas de 
advertência para não pisar 
na grama e um alerta para 
que as pessoas não entrem 
na fonte decorativa.  

“Ainda quando era ver-
eador estive aqui conver-
sando com o ‘seu’ Edgar 
(pipoqueiro) e falávamos 
que a praça estava triste 
e abandonada. Hoje, es-
tamos aqui entregando 
essa praça mais bonita e 
fico feliz de ver que o ‘seu’ 
Edgar está logo ali com o 
seu carrinho de pipoca. O 
nosso povo merece o mel-
hor”, lembrou o prefeito 
Rodrigo Falsetti.  

O deputado Barros 
Munhoz fez questão de 
representar o amigo e 
deputado federal Arnaldo 

Jardim, pois o político foi 
o responsável pelo envio 
de R$ 1,5 milhão para a 
revitalização da Praça da 
Capela. “Mogi Guaçu está 
cada vez mais se consoli-
dando como a Capital da 
região. Estou emocionado 
em estar aqui, ver com os 
meus olhos como ficou 
essa praça. O amigo Ar-

naldo Jardim esteve aqui 
ontem (sexta) pode ver de 
perto o que foi feito. Rodri-
go, você é um exemplo de 
político e, agora, a praça é 
do povo”, concluiu.  

Após a solenidade de 
inauguração, os Trovador-
es Urbanos fizeram uma 
belíssima apresentação na 
Praça da Capela. 
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Feito histórico: Vôlei de Artur Nogueira disputa Campeonato 
Paulista pela 1ª vez

De Artur Nogueira

A Associação Desport-
iva de Voleibol (ADV) de 

Artur Nogueira conquis-
tou um feito históri-
co. O time de voleibol 
masculino apoiado pela 

Prefeitura, através da 
Secretaria de Esporte, 
Lazer & Juventude, dis-
putará o Campeonato 
Paulista pela primeira 
vez. A estreia foi nesta 
segunda-feira (29), em 
Bauru - contra o SESI 
Bauru.

Segundo a técnica 
Karoll  Laranja,  essa 
conquista inédita é fru-
to de muita dedicação 
do time nogueirense. 
“Estamos muito felizes 
e animados com essa 
competição. Os meninos 
treinaram duro para 
chegar até aqui e contin-
uarão se empenhando, 
em busca do tão son-

hado título paulista”, 
exclamou.

O CAMPEONATO
O Campeonato Pau-

lista de Voleibol acon-
tece desde 1955, sendo 
a principal competição 
de clubes de vôlei mas-
culino do estado de 
São Paulo e o principal 
campeonato estadual do 
Brasil. Organizado pela 
Federação Paulista de 
Voleibol, o torneio é di-
vidido em duas divisões: 
Especial e Primeira Di-
visão.

O time que vencer a 
Primeira Divisão este 
ano tem a oportunidade 

de disputar na Divisão 
Especial em 2024.

Os jogos serão dis-
putados em chave única, 
ou seja, todos contra 
todos. Artur Nogueira 
jogará 3 (três) partidas 
em casa e 4 (quatro) 
partidas em outras ci-
dades - definidas por 
sorteio.

O vencedor será clas-
sificado por pontos acu-
mulados ao longo das 
disputas, que de acor-
do com a organização, 
serão organizadas por 3 
sets de 25 pontos cada 
uma (em caso de em-
pate, haverá mais um set 
de 15 pontos). Os quatro 

melhores times se en-
frentarão na semifinal, 
e na final, somente um 
leva o título.

A ASSOCIAÇÃO
A ent idade  Asso -

ciação Desportiva de 
Voleibol (ADV) foi cri-
ada formalmente em 
2018 através do Projeto 
de Lei Complementar 
034/2018 na Câmara de 
Vereadores.

Porém, desde 2009 o 
grupo tem desempenha-
do um papel fundamen-
tal na vida de jovens, os 
quais têm levado o nome 
da cidade para outras 
regiões.

Prefeitura apresenta projeto da Areninha Esportiva para as 
Chácaras Alvorada ao Governo de São Paulo  

Amparo estreia em rodada dupla pela Copa Jaguariúna

Prefeitura de Jaguariúna promove o ‘Dia do Desafio’ nesta 
quarta-feira 

Judocas de Artur Nogueira conquistam 11 medalhas no final 
de semana

De Mogi Guaçu 

Na quarta-feira, 24 de 
maio, o secretário mu-
nicipal de Esporte e Laz-
er (SEL), Paulo César 
Moreira, e a vereadora 
Lili Chiarelli participaram 
de uma reunião com a 
secretária de Esportes 
do Estado de São Paulo, 
Coronel Helena Reis. O 
encontro aconteceu na 
sede da Pasta Estadu-
al e serviu para buscar 
apoio e parcerias, além 
de apresentar projetos 
para o desenvolvimento 
esportivo do município. A 

agenda foi intermediada 
pela vereadora.  

Entre os projetos apre-
sentados estão de uma 
Areninha Esportiva para 
o bairro das Chácaras 
Alvorada, sendo semel-
hante aos já inaugura-
dos pelo prefeito Rodrigo 
Falsetti no Jardim Ypê II 
e Distrito de Martinho 
Prado Júnior contendo 
campo de futebol society 
com arquibancada, uma 
quadra de basquete 3x3 
e iluminação de Led. O 
local para implantação 
desta areninha seria na 
Rua Joaquim Rodrigues 

da Silva.  
Paulo Moreira co-

mentou que a reunião 
possibilitou discutir e 
apresentar os projetos da 
área de esporte e lazer, 
a fim de obter recursos 
estaduais para a implan-
tação deles na cidade. 
“Além disso, também 
solicitamos o apoio para 
que Mogi Guaçu participe 
da segunda etapa do Pro-
grama São Paulo Olímpi-
co”, reforçou o secretário 
municipal.   

A secretária de Es-
portes do Estado de São 
Paulo estará em Mogi 

Guaçu nesta quinta-feira, 
25 de maio, quando o pre-
feito Rodrigo Falsetti vai 
entregar a nova quadra 
de alto rendimento e a 
revitalização do Ginásio 
Municipal Jornalista Ari 
Marchiori, na Vila Paraí-
so, na Zona Sul de Mogi 
Guaçu, a partir das 17h. 

Areninhas  
No último dia 20, o 

prefeito Rodrigo Falsetti 
inaugurou a Areninha 
Esportiva João Carlos 
Bancheri, no Distrito de 
Martinho Prado Júnior. 
O equipamento esportivo 

está instalado na Praça 
Gonçalo Fernandes de 
Lima. Em fevereiro, o 
chefe do Executivo en-
tregou a Areninha Es-

portiva do Ypê entre as 
Ruas Cianorte e Jandaia 
do Sul, no Jardim Ypê II, 
denominada Álvaro da 
Silva Domingues.  

De Amparo

Na sexta-feira, 26, a 
equipe de voleibol adap-
tado 60+, da Secretaria 

de Esporte e Juventude 
da Estância de Amparo 
estreou pela Copa Jag-
uariúna.

Nas dependências 

do Ginásio Azulão, na 
cidade sede da com-
petição, Amparo venceu 
as donas da casa, com 
parciais de 15 a 5 e 15 a 

6. Em seguida, contra 
Paulínia, as adversárias 
levaram a melhor por 15 
a 1 e 15 a 7.

Amparo contou com 

as seguintes atletas: 
Vanda, Rita Bianchini, 
Jacira, Clarice, Heloisa 
Bastos, Dirce Frizzo, 
Claudete, Dirce Giovani-

ni, Mercedes, Lúcia Pa-
van, Cali, Luiza e Cida.

A equipe foi orientada 
pela professora Cassan-
dra

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da Sec-
retaria de Juventude, Es-
portes e Lazer, promove 
nesta quarta-feira, dia 31 
de maio, o Dia do Desafio. 
Durante todo o dia, haverá 

uma extensa programação 
com diversas ações que 
promovem a prática de 
atividade física, que é o 
objetivo do evento.

As atividades serão re-
alizadas no Parque dos 
Lagos, Centro de Lazer do 
Trabalhador – “Lebrão”, 

Parque Serra Dourada e 
Parque Santa Maria.

Também haverá, du-
rante todo o dia 31, ativ-
idades nas aulas dos pro-
gramas, nas escolas do 
município e nas laborais 
das empresas.

O Dia do Desafio é a 

maior campanha mundial 
de incentivo à prática reg-
ular de atividades físicas 
e esportivas em todas as 
fases da vida e para todos 
os públicos.

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO EM JAG-

UARIÚNA
31/05 – Quarta-feira
PARQUE DOS LAGOS
- Aulão de alongamen-

to, das 8h às 9h
CENTRO DE LAZER 

DO TRABALHADOR – 
“LEBRÃO”

- Gincana com os 

alunos, das 9h às 10h
P A R Q U E  S E R R A 

DOURADA
- Gincana com os 

alunos, das 15h30 às 17h
PARQUE SANTA MA-

RIA
- Aulão de Zumba, das 

16h às 17h

De Artur Nogueira

O Projeto Judô Esporte 
Social conquistou novas 
medalhas para Artur 
Nogueira neste final de se-
mana. A equipe, mantida 
pela Prefeitura - através 
da Secretaria de Esporte, 
Lazer & Juventude -, cum-
priu mais um calendário 
da Federação Paulista de 
Judô com sucesso.

Ao todo, os atletas 
trouxeram para casa duas 
medalhas de ouro, duas de 
prata e sete de bronze.

SÁBADO
No sábado (27), seis at-

letas foram até Itapecerica 

da Serra para participar 
do Campeonato Paulista 
Aberto por Faixas. O pro-
fessor Rodolpho Lavoura 
explica que, neste torneio, 
as categorias não são divi-
didas por idade, mas sim 
pelas graduações.

“A vantagem é que faix-
as roxas lutam com roxas, 
pretas lutam com pretas e 
assim por diante. A des-
vantagem é que atletas 
sub18 lutam com atle-
tas adultos da categoria 
sênior”, diz.

Evi lyn  Santana  e 
Vinícius Mauro vence-
ram todas as lutas até 
chegar na final. No último 
combate, ambos foram 

derrotados e ficaram com 
as medalhas de prata. 
Evilyn foi vice-campeã 
paulista Faixa Roxa Meio 
Leve e Vinicius foi vice-
campeão paulista Faixa 
Roxa Pesado.

Ainda no sábado, 
Mauro Félix (Faixa Roxa 
Meio Médio) e Iago Arau-
jo (Faixa Verde Ligeiro) 
venceram todas as lutas 
até a semi-final, quando 
foram derrotados. Ambos 
retornaram na repesca-
gem e venceram as lutas, 
conquistando mais duas 
medalhas de bronze para 
a equipe nogueirense.

OURO NO DOMINGO

No domingo (28), 
a equipe participou do 
Torneio de Itapira com 14 
judocas nogueirenses. Re-
alizado pela 15ª Delegacia 
da Federação Paulista, o 
evento reuniu 800 atletas 
de 45 equipes de judô 
do Estado de São Paulo. 
Destaques para Evilyn 
Santana e Caroline Keli.

O ouro que não saiu no 
sábado, veio no domingo 
para Evilyn. Com vitória 
em todas as lutas, Evilyn 
foi Campeã na categoria 
sub18 Leve. Já Caroline 
Keli venceu todas as lutas 
por imobilização e ficou 
com a medalha de ouro 
na categoria Sênior Meio 

Pesado.
Lucas Santos (Sub11 

Leve), João Gustavo As-
sis (Sub13 Meio Leve), 
Eduardo de Paula (Sub13 
Leve), Gustavo Tristão 
(Sub15 Meio Leve) e Mi-
guel Sena (Sub18 Meio 
Médio) conquistaram as 
medalhas de bronze e 
completaram o quadro 
de medalhas da equipe 
nogueirense no domingo.

“Essa rodagem que a 
equipe de Judô tem real-
izado é fundamental para 
concretizar o sistema de 
ensino-aprendizagem. 
Além da representativi-
dade através das medal-
has conquistadas para 

Artur Nogueira, a com-
petição é fundamental 
para a formação do atleta 
e construção do individuo 
através dos valores nela 
embutidos”, comenta o 
titular da pasta esportiva, 
Caio Rodrigues.

JOGOS ESCOLARES
O próximo comprom-

isso dos judocas serão os 
Jogos Escolares (JEESP), 
realizados no próximo 
sábado (03), em São Car-
los. O evento vale a clas-
sificação para a final do 
Paulista Estudantil e a 
possibilidade de repre-
sentar a equipe Paulista 
nos Jogos Escolares Bra-
sileiro.


